

Fortalecen nuevas alianzas de inversión extranjera la industria biotecnológica y farmacéutica en Cuba



Foto: Juventud Rebelde

La Habana, 24 de feb (RHC) El grupo empresarial BioCubaFarma firmó, en 2022, 32 acuerdos con empresas e instituciones de 21 países, que incluyen la comercialización de medicamentos, importaciones de materia prima, transferencia de tecnología y colaboración académica.

A partir de esos acuerdos se ha materializado la presentación, en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), del expediente para la creación de una empresa mixta con una entidad de Turquía; se comercializan productos con Rusia, y han llegado al país materias primas y materiales para la producción de medicamentos.

El doctor Eduardo Martínez Díaz, presidente de BioCubaFarma, en el chequeo del cumplimiento del Plan de Exportación y de Negocios de la entidad el pasado año, efectuado ayer, expresó que hoy cuentan en la zedm con dos empresas mixtas y una Asociación Económica Internacional.

Reconoció que aún no se logran los resultados que necesita el país, aunque se avanza en la inserción internacional de BioCubaFarma, a partir de que ya disponen de 12 empresas en diferentes regiones del mundo, de ellas seis son mixtas y las otras 100 % cubanas. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/314828-fortalecen-nuevas-alianzas-de-inversion-extranjera-la-industria-biotecnologica-y-farmaceutica-en-cuba>



Radio Habana Cuba